

# SPECTACLES DE MARIONNETTES

DURANT LE MOIS D'AOÛT, LE MUSÉE DE CAROUGE PROPOSE  
UNE SÉRIE DE SPECTACLES DE MARIONNETTES

**Dimanche 1<sup>er</sup> septembre à 11h15 et 14h30**

## De quoi j'ai l'air



**Spectacle de marionnettes à gaine par la Compagnie du Solitaire (Genève). Auteur et metteur en scène: Didier Carrier. Interprète: Bénédicte Bosc. Décor et marionnettes: Odrée Chaminade.**

**Public:** pour enfants dès 3ans

**Durée:** env. 40 - 50 minutes

«De quoi j'ai l'air ?» se répète Madame. Madame est tant dans les nuages qu'elle finit par rater son avion. Une épopée céleste dans le monde de l'air, un des quatre éléments qui composent notre existence. Madame veut voyager, s'envoler. Un ange l'aide. De sa malle, sortent fusées, papillons, ballons, oiseaux bizarres. La nuit tombe. Madame est toujours dans la lune. Elle va découvrir l'air mais aussi le manque d'air, la pollution et une série d'échecs.

Qu'importe : «Tout raté, tout perdu, jamais foutu ! La vie continue, quelle chance! Tout recommence!» Conçu pour les enfants dès 3 ans, ce spectacle est mené de front par une comédienne en solo qui manipule marionnettes, objets, sons et lumières tout en interprétant Madame, clown poétique et tendre.

**Pour tous les spectacles, entrée libre, sans réservation, dans la mesure des places disponibles. Les spectacles ont lieu au Musée de Carouge**